



ADRIANA CATALDO EXPUSO EN EL CORE SOBRE EL CASO VISVIRI JUNTO A OSCAR PANTOJA.

En el Core piden solución para Internado de Visviri

Slep Chinchorro anunció que en el receso de invierno se activarán los trabajos de geotermia.

3

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

El Consejero Regional, Óscar Pantoja, manifestó su indignación ante las condiciones que enfrentan los estudiantes del Internado de Visviri ante las bajas temperaturas que deben afrontar en

el establecimiento dependiente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro.

Esta situación, se ha visto acentuada por las inclemencias climáticas, y fue denunciada en su momento por los mismos estudiantes a través de redes sociales. Acción a la que sumó esto días, la directora del Centro de Artes El Tren, Adriana Cataldo.

"Ustedes están abrigados acá, pero allá pasan frío todos los días", dijo Cataldo.

Ante esta situación, el Consejero Pantoja demandó acciones concretas y urgentes por parte de las autoridades. "Vamos todos arriba, pidamos que las jefaturas del SLEPCH y las demás instituciones suban y sientan lo que viven día a día los niños y niñas del Internado, ya que la gente está cansada de solo compromisos y palabras de buena crianza".

En respuesta a las demandas, el SLEP Chinchorro emitió un comunicado a través de redes sociales informando sobre un compromiso adquirido el 4 de junio, el cual incluiría la adquisición de frazadas, estufas y combustible para el generador eléctrico, además de un monitoreo constante de la situación. Asimismo, se anunció el inicio de trabajos de geotermia durante las vacaciones de invierno, buscando una solución más definitiva a los problemas de calefacción.

A pesar de los anuncios el Consejero Pantoja y la comunidad educativa de Visviri esperan soluciones tangibles y a corto plazo que garanticen la dignidad y el bienestar de los estudiantes. La demanda se mantiene firme: que las autoridades se hagan pre-

de julio se publicó un video donde una de las alumnas denunció que afrontan temperaturas de menos 7 grados.

sentes y experimenten en terreno la realidad que viven día a día los niños y niñas del internado.

Respecto al tema, Julia Oróstegui Beovic, Directora Ejecutiva del Slep Chinchorro informó que, "Como Servicio Local estamos gestionando diversas acciones, como la entrega de frazadas y estufas para la comunidad educativa de la escuela. Además, he instruido la compra de calienta camas para cada estudiante y prontamente el proceso de compra estará finalizado".

En esta línea agregó que, "durante el receso de invierno, se activará la continuidad de los trabajos del proyecto de geotermia, financiado por el Gobierno Regional, y ejecutado por la Universidad de Chile. Esta oportunidad viene a entregar electricidad constante a la escuela. Mientras, estamos abasteciendo de combustible el generador propio para que exista electricidad continuamente en las dependencias".

En este contexto confirmó que, "se realizó una visita técnica y se están terminando trabajos de mantenimiento, como arreglos de puertas, cambios de cielos de techos, reemplazamiento de servicios higiénicos, reposición de pisos en salas de clases y regularización de conexiones eléctricas. También, se gestionó la adquisición de juegos de patios, pizarras y estantes para las salas de clases. El monitoreo está siendo llevado por profesionales del área de mantenimiento, dependiente de la Subdirección de Infraestructura.